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車に乗ったら、前も後ろも
まずシートベルト
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広 報

こ
の
広
報
郡
上
は
、
読
み
や
す
い
ユ
ニ
バ
ー
サ
ル
デ
ザ
イ
ン
文
字
を

使
用
し
デ
ザ
イ
ン
し
て
い
ま
す
。
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「
地（
知
）の
拠
点
事
業
」
in
郡
上

母
袋
フ
ィ
ー
ル
ド
ワ
ー
ク
実
習

（投稿）母袋地域おこし支援隊　吉田 雄輔さん

～市民からの
　　投稿記事を紹介～

　「母袋の資源を磨き上げよう」をテーマに、岐阜大学の学生
と教職員１１人が大和町の母袋を訪れ、地元の人の案内で母袋
にある史跡などの現地踏査をした後、その活用方法について話
し合いました。地域と学生の交流、そこから生まれたアイディ
アの中に、母袋の未来づくりのビジョンが見えた一日でした。
一度きりのイベントで終わることなく、実現につなげるため継
続的に実施していけたらと思いました。
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